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6 月 4 日，国防部长普拉博沃在雅加达国防部大厦接见丹麦
大使尼尔森（Sten Frimodt Nielsen）的访问。双方讨论关于加强
印尼与丹麦国防合作事项。

普拉博沃会见丹麦大使尼尔森

【本报讯】佐 科 维 总 统
于 6 月 5 日在东加省新国
都 努 山 达 拉（Nusantara）主
持努山达拉培民学校（Bi-
na Bangsa School Nusantara）
奠基仪式。总统通过总统
府 YT 频道说：“今天早上
我正式宣布努山达拉培民
学校开始破土动工。”

当时陪同佐科维总统
的知名人士其中是培民学
校 董 事 长 萧 平（Surya Putra
Subandi）、国务秘书部长普

拉迪诺（Pratikno）和公共工
程与民居部长巴苏基等。

国 家 元 首 表 示 ，该 校
将提供互动和创新学习实
施 支 持 的 现 代 化 配 备 条
件。校方将以智能学校的
方式教育学生，促使学生
对科技秉持开放的态度，
并注重具有创意、协同和
批 判 性 的 思 维 。 不 仅 如
此，努山达拉培民学校将
使用剑桥大学课程以提高
新国都努山达拉学生的教

育素质。
佐 科 维 总 统 指 出 ，通

过努山达拉培民学校在新
国都的成立，将显示出大
家共同为新国都努山达拉
提 供 各 种 支 持 条 件 和 设
施。他说：“包括提供世界
级的国际教育机构，如今
在努山达拉已有 7 间学校
正在建设中。”

总统希望该拥有悠久
历史，良好声誉和记录的
努山达拉培民学校能提供

世界一流的教育成果。而
且能在新国都推广高质量
的教育，并为来自各地、各
国及各种背景的新国都居
民 提 供 高 质 量 教 育 的 选

择。他说：“我鼓励培民学
校 推 介 当 地 的 智 慧 价 值
观、尊重多元文化及加强
印度尼西亚大家庭的团结
和情谊。” （Ing）
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总统主持全国市政府工作大会开幕
未来城市须对步行者友善绿化环保都市

6 月 5 日，（左三起）佐科维总统在培民学校董事长萧平（Surya
Putra Subandi）和国务秘书部长普拉迪诺（Pratikno）等陪同下，为努
山达拉培民学校（Bina Bangsa School Nusantara）主持奠基仪式。

总统为努山达拉培民学校主持奠基

【本报讯】佐 科 维 总 统
于 6 月 4 日在东加省麻利
巴 板（Balikpapan）为 2024
年 第 17 届 全 国 市 政 府 协
会（Apeksi）全 国 工 作 大 会
主持会议开幕仪式。他在
开幕致辞中表示，未来的
城市必须是友善的，拥有
良好的绿化和环保条件，
加 上 先 进 科 技 支 持 的 都
市。他说：“许多人认为未
来的现代化城市必须拥有
许多的高楼大厦，其实不
然。”

当时陪同佐科维总统
主持开幕仪式的高官，其
中有内政部长迪托，投资
部长兼投资统筹机构主任
巴赫利尔，以及国军总司
令阿古斯等。

佐科维总统说：“关于
未来的城市究竟是什么样
子，许多人仍误以为未来
的现代化城市到处都是摩
天大楼林立的闹市。”

总 统 表 示 ，目 前 世 界
上 已 有 未 来 城 市 的 新 概
念 ，不 论 对 行 人 、对 残 疾
人、甚至对妇女、对骑自行
车的人们乃至环保方面都
必须友善。他说：“我认为
上述未来城市的新概念是
对大家感到即舒适又安全
的市区，也就是说必须是
绿 化 、智 慧 及 友 善 的 城
市。”

国家元首希望未来的
城市建设并非充满着许多
钢骨水泥建筑物，或铺满
铺路石的行人道。其实可
使用绿草和绿树铺成的人
行道。他说：“由于我们是
炎热的热带国家，因而许
多人因没有遮阳的地方都
不愿意行走。所以促使绿
茵成荫和环境绿化是我国
所有城市应关注的问题。”

佐科维总统对数座已
有绿化景观的城市表示欢
欣 ，如 麻 利 巴 板 和 泗 水 。

稍后还有新国都努山达拉
（Nusantara）也 将 以 国 家 树
林的概念成为最绿化的首
都。他说：“包括新国都将
成为世界最绿化和环保的
国家首都。因为是以国家
树林的城市概念建成，确
实是绿化的城市。”

未来的城市概念就是
如此，对行人、对骑自行车
者都友善及必须现显出绿
树成荫的景象，以使城市
拥有宽阔的广场和公园。

他 强 调 称 ，如 果 城 市
之 内 充 斥 着 钢 骨 水 泥 大
厦，那么就有必要重新设
计城市的规划，甚至减少
数 座 大 厦 改 建 成 城 市 公
园。他说：“如果一座城市
已充斥高楼大厦，确实有
必要收购及减少数座大厦
建筑物，重新设计成城市
公 园 。 这 是 迫 不 得 已 的
事。”

（Ing）

普拉博沃部长接见尼尔森大使
讨论关于加强印尼与丹麦国防合作事项

【本报讯】根据 6 月 5 日
接获的消息，2024-2029年届
候任总统、现任国防部长普
拉博沃（Prabowo Subianto）于
6 月 4 日在雅加达国防部大
厦，接受了丹麦驻印尼大使
尼尔森（Sten Frimodt Nielsen）
的访问。

根据现场的观察，尼尔
森大使当天下午2时23分抵
达国防部大楼，由国防部礼
宾代主任 Rui Duarte 少将迎
接。稍后，普拉博沃部长在
国防管理方面部长特别助理
萨 弗 里 退 休 中 将（Sjafrie
Sjamsoeddin）的陪同下，在国
防部办公室接见了尼尔森大
使。

据报道，尼尔森大使同
普拉博沃部长讨论关于印尼
与丹麦之间的国防合作事
项。

普拉博沃部长于 6 月 5
日在雅加达其办事处强调
说：“我希望印尼和丹麦之间
的国防方面，在未来能够进
一步加强合作关系。”

值得一提的是，在国防
领域方面，印尼和丹麦之间
已经建立了多项合作关系，
其中在 2020 年 10 月举行的
第三次印尼-丹麦双边合作
论坛上，双方达成了2021年
至 2024 年的合作行动计划
（POA）。

印尼和丹麦之间的国防

工业合作，已经取得了一些
成果，例如在 2018 年期间，
印尼海军造船厂公司（PAL）
与丹麦Terma A/S公司之间，
在 60 M 导弹快艇（KCR）战
斗系统和医院援助船方面，
也建立了合作关系。（Sm）

普拉博沃与泽伦斯基会晤
讨论对加沙居民提供人道主义援助

【本报讯】国防部长普拉
波沃日前在新加坡与乌克兰
总 统 泽 伦 斯 基（Volodymyr
Zelensky）会晤。这是在新加
坡举行第 21 届香格里拉对
话讲座（Shangri-La Dialog）时
的会谈，旨在加强国防合作
及解决紧迫的全球问题。

普拉博沃于 6 月 2 日说
明道：“对乌克兰总统在会
上提出的倡议表示热烈欢

迎和赞扬，特别是讨论国防
问题。”

这位 2024-2029 年届候
任总统解释称，在面临全球
和区域的国防安全挑战中，
印尼与乌克兰强调保持世
界和平和国际安全的重要
性，虽然仍正在发生冲突和
恐怖主义行动。双方一致
同意实施和平对话和通过
外交方式解决问题。

普拉博沃与泽伦斯基也
讨论人道主义问题，特别是
加沙的局势。印尼与乌克兰
共同强调，提供人道主义援
助的紧迫性及确保受影响的
冲突地区人口居住区通道。

与 此 同 时 ，两 国 也 通
过技术转让开启国防工业
领域的合作机会。此举显
示出印尼与乌克兰在开展
更广泛的合作开放机会。
在会谈结束之际，普拉博
沃表明印尼承诺要加强与
乌克兰建立互惠互利的防
务合作。 （Ing）

希望能为新国都提供世界级教育


